

Baustart für den neuen Eckert Beach

Salsa, Sommer-Lounge, Sandburgen-Wettbewerb: 2020 erwacht der Eckert Beach zu neuem Leben. Die Bauarbeiten für die künftige „Kultur- und Freizeit-Insel“ laufen auf Hochtouren. Im kommenden Sommer wird der neue Eckert Beach mit einem in der Region einzigartigen Konzept eröffnen.

Regenstauf, 25.10.2019 — **Open-Air-Lounge, Kultur-Insel und sportlich-aktiver Gute-Laune-Treffpunkt unter freiem Himmel: Der Eckert Beach will künftig ein neues Ausrufezeichen im Freizeit-Angebot der Region Regensburg setzen. Die Umbauarbeiten für das in dieser Form in der Region einzigartige Projekt haben jetzt begonnen. Bereits im kommenden Sommer will der neue Eckert Beach den Campus, Einheimische und Gäste begeistern.**

Ein Ort, unzählige Möglichkeiten: „Der neue Beach soll sehr naturnah eine in der Region einmalige Vielfalt an Freizeitspaß, Kultur, Entspannung und Aktivität unter freiem Himmel bieten“, sagt Andrea Radlbeck, Marketingleiterin der Eckert Schulen. Der neue Beach soll künftig Treffpunkt für Familie, Freunde und Kollegen sein, ein Ort, um neue Energie zu tanken und Inspiration zu schöpfen.

Entspannend-beflügelndes Fundament der Freizeit-Insel ist das neue Lounge-Konzept: Am Wasser, am Beach oder auf dem Liegestuhl können Besucher täglich Urlaubsgefühl direkt am Campus genießen, eine Auszeit vom Lern- oder Arbeitsalltag nehmen, Sonne tanken oder entspannt in den Feierabend starten.

Der Beach als Kleinkunst-Bühne und als Plattform für sportliche Aktivitäten

Zahlreiche Kultur-, Kunst- und Unterhaltungshöhepunkte werden den Beach künftig regelmäßig zum Treffpunkt für alle Generationen machen. Besucher des Beaches sollen nicht nur zuschauen und zuhören, sondern auch selbst aktiv werden können. Auf einem Teil des bisherigen Pools entsteht eine großzügige Holzplattform, die Schauplatz für sportliche Aktivitäten unter freiem Himmel und mit viel guter Laune sein soll: „Wir können uns vieles vorstellen — vom Pilates-Kurs bis hin zu Yoga und funktionellem Training, von Sportaktionen für Kinder bis hin zum Outdoorsport“, sagt Andrea Radlbeck. Neu entstehen wird außerdem ein Beachvolleyball-Platz.

Auch Beach Soccer sollen Sportbegeisterte spielen können. Die großzügige Fläche von Holzsteg bis Volleyballplatz bietet eine optimale Lage für Sport- und Freizeitangebote unter freiem Himmel.

Worauf sich Besucher heute schon freuen können: „Das Angebot wird für unsere Teilnehmer, unsere Mitarbeiter und auch unsere Gäste aus Regenstauf und der Region kostenlos sein“, so die Marketingleiterin.

Pressekontakt:

Dr. Robert Eckert Schulen AG

Dr.-Robert-Eckert-Str. 3, 93128 Regenstauf

Telefon: +49 (9402) 502-480, Telefax: +49 (9402) 502-6480

E-Mail: andrea.radlbeck@eckert-schulen.de

Web: www.eckert-schulen.de

Die Eckert Schulen sind eines der führenden privaten Unternehmen für berufliche Bildung, Weiterbildung und Rehabilitation in Deutschland. In der über 70-jährigen Firmengeschichte haben rund 100.000 Menschen einen erfolgreichen Abschluss und damit bessere berufliche Perspektiven erreicht. Die Eckert Schulen tragen dazu bei, dass möglichst viele eine qualifizierte Aus- und Weiterbildung erhalten. Das Bildungskonzept „Eckert 360 Grad“ stimmt die unterschiedlichen Lebenskonzepte mit den angestrebten Berufswünschen lückenlos und maßgeschneidert aufeinander ab. Die flexible Kursgestaltung, eine praxisnahe Ausbildung und ein herausragendes technisches Know-how sorgen für eine Erfolgsquote von bis zu 100% und öffnen Türen zu attraktiven Arbeitgebern.